



El Grupo Implico y Aquarius Software se asocian en América Latina

Los dos grupos se unen para impulsar la digitalización de la industria del petróleo y el gas en el continente austral.

Los expertos en tecnología de la información del Grupo Implico y Aquarius Software colaborarán en proyectos de automatización y digitalización orientados al futuro en América Latina. Su objetivo común es guiar a las empresas downstream en su viaje de transformación digital y ayudarlas a hacer que sus cadenas de suministro estén preparadas para el futuro. Los socios implementarán tecnología innovadora, como el sistema de gestión de terminales OpenTAS, en las instalaciones de sus clientes.

Aquarius Software tiene su sede en Sao Paulo, Brasil. Combinando sus profundos conocimientos y experiencia, los dos socios aspiran a presentar a sus clientes los numerosos beneficios de la digitalización, como la racionalización de los procesos, el aumento de la transparencia, una mejor colaboración y más seguridad a lo largo de toda la cadena de suministro.

"Compartiendo objetivos y valores similares, esperamos impulsar juntos la transformación digital para las empresas de petróleo y gas de América Latina. De hecho, ya estamos en ello. El acuerdo de cooperación ya se ha firmado y el primer proyecto de implementación está en marcha", elogio Thomas Roller, Jefe de Ventas y Marketing del Grupo Implico.

Fundada en 1984, Aquarius Software nació cuando un grupo de profesionales identificó una oportunidad de mercado y creó un nuevo negocio de desarrollo de software.